
EMENTA:  REQUER  AO  PREFEITO  MUNICIPAL

PROVIDÊNCIAS COM RELAÇÃO À MANUTENÇÃO

NECESSÁRIA NA PISTA DE SKATE LOCALIZADA

NO  PARQUE  MAURILIO  BIAGI,  CONFORME

ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que a pista de skate inaugurada no Parque

Maurílio Biagi, projetada pelo decacampeão mundial Bob Burnquist, teve um investimento

de  expressivo  valor  pelo  poder  público,  da  ordem  de  R$  1.660.652,95  (um  milhão,

seiscentos  e  sessenta  mil,  seiscentos  e  cinquenta  e  dois  reais  e  noventa  e  cinco

centavos),  e que sua inaugiração motivou diversos jovens a praticarem o esporte e a

usufruirem do parque como um todo;

CONSIDERANDO que  devido  ao  uso,  exposição  ao  sol  e

chuva, a mesma necessita de manutenção preventiva periódica, notadamente para que a

área permanece sempre em condições de uso, e, também, para evitar prejuízo ao erário;

CONSIDERANDO ainda que a pista é um equipamento público

de lazer de extrema importância, seja para o esporte, seja pela inclusão social e pela

visibilidade de uma atividade que,  até então ficava resignada em áreas distantes dos

centros de convivência; 

REQUEREMOS, nos termos constitucionais e regimentais:
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1. Providências com relação à manutenção da pista de skate localziada

no parque Maurílio Biagi, tendo em vista que já aparenta problemas, e sinaliza a necessidade de

cuidados pelo poder público;

2.  Informações  sobre  a  existência  de  um  plano  de  manutenção

periódica da referida pista, evitando que a mesma se torne inservível à prática do esporte em médio

e longo prazo. 

Sala das Sessões, 23 de agosto de 2022.

MARCOS PAPA
Vereador - PODE 
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